

6月えんだより

2023年5月31日



気温・湿度共に上がり、5月半ばあたりからは既に夏が始まったかのように蒸し暑い日が続いている、汗ばむ季節になってきました。

6月20日ごろをめどにシャワーの時間も取っていきます。また、6月は雨の日が増える時期。どうしても室内での活動が多くなる時期です。園でもいろいろ工夫をして、できるだけ子どもたちが身体を動かせるようにしていきたいと思います。

夏祭り開催しま～す!!

8月5日(土) 午前中 西山台くじら小規模保育園内にて

- ・フードコーナー
- ・おたのしみ(遊びコーナー)
- ・盆踊り



詳しくは後日別紙にてお伝え致します

☆6月の予定☆

- | | |
|------|----------------|
| 歯科検診 | 1日 (木) |
| 避難訓練 | 7日 (水)・20日 (火) |
| 身体測定 | 21日 (水) |



●水遊び・プール日は別紙にてお知らせいたします。

●あめ組●

お部屋では、毎日可愛らしい声が聞こえてきます。「〇〇ちゃん、いつしょにあそぼう」と誘って一緒に楽しそうに遊ぶ姿が見られています。「いらっしゃいませ～」とアイスクリーム屋さん、ご飯屋さん、ケーキ屋さんのお店を開いて楽しんでいます。時には、相手に思いが伝わらずぶつかり合うこともありますが、保育士が間に入り、お互いの気持ちを聞いて丁寧に関わっていくことで、相手の気持ちを知ることも学んでいって欲しいなと思っています。

公園では、カラスノエンドウの中からお豆を出して遊びました。小さなお豆を一生懸命に集めて、「お豆ごはんです～、どうぞ」とご馳走してくれる子どもも。楽しそうで「もっとしたい!」と言う声を聞いて、そら豆とえんどう豆の皮むきをしました。「せんせいできない～」と初めは、苦戦していましたがコツを掴むとできるようになりました。すごい集中力でした!気が付けば30分間も皮むきをしていました。家でも一緒にやってみて下さいね。

●だいち組●

暑く日差しの良い日が増えてきましたが、だいち組の子どもたちは毎日元気いっぱいです!入園・進級から2ヶ月が経ち、お友だちと顔を合わせてニコニコしたり、一緒に手遊びや絵本を見て楽しんだり、安心して過ごす姿が見られるようになりました。たくさんの刺激を受けて、たくさんの楽しい♪を見つけているところです。これから梅雨の季節となり、室内で過ごす日が多くなると思いますが、笑顔で楽しく過ごせるよう遊びを工夫していき、晴れた日には戸外に出て、思いきり体を動かして遊びたいと思います。

●うみ組●

梅雨の時期に入り、雨の日が多く、ジメジメする季節になりました。室内で遊ぶ機会が多くなりますが、晴れた日には戸外に出て、この時期ならではの自然に触れていくたいです。公園では、レジャーシートを敷いてシャボン玉を楽しんだり、砂場遊びを楽しみました。お名前を呼ぶとハイと手を挙げる姿が見られます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期なので、体調の変化に配慮し、こまめに水分補給しながら、元気に過ごしていきたいと思います。